

ARTEM BARANOV



Ukrainische
Zivilgefangene



Der Wachmann Artem Baranov wurde am 13. August 2022 vom Militär der Russischen Föderation in der Stadt Nowa Kachowka, Region Cherson, verschleppt. Er wurde beschuldigt, Artillerie beobachtet zu haben. Am 22. Februar 2023 wurde Artem rechtswidrig der Spionage angeklagt.

Zivilist wurde rechtswidrig der Spionage beschuldigt

Artem Baranov

Geburtsdatum: 9. Oktober 1990

Verschleppt seit: 13. August 2022

Letzter Aufenthaltsort: Nowa Kachowka (Region Cherson)

Artem Baranov hat einen Abschluss in Rechtswissenschaften. Vor seiner Verschleppung arbeitete er als Wachmann im staatlichen Unternehmen „Kommunale Sicherheit“ der Stadtverwaltung Nowa Kachowka. Ab dem Zeitpunkt seiner Verschleppung aus Nowa Kachowka bis zum April 2023 wussten seine Familie und Freunde nichts über sein

Untersuchungsgefängnis festgehalten.

Zur Übersicht ukrainischer Zivilgefangener
Zur Situation in der Ukraine